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会議内容（次第順）

【報告事項】
１　会長挨拶
２　校長挨拶
３　ＣＳ委員・教職員他紹介
４　年間行事予定について
５　各学年から

学校運営協議会会議録

杉並区立桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和5年4月19日（水）　18時00分～19時40分

図書室

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員１０名
出席者（委員）

管理職2名・教員８名

ＰＴＡ４名・学校支援本部委員４名

・マスクなしの子供たちの様子はどうか。少なからずまだ外すことが定着していないのではないか。
・サーモン計画が根付いてきている。ももしに戻ってきている卒業生も多い。
・トロールを通して、人との関わりを学んでいくことを目指している。
・コロナ後は、子供たちに必要なものは何かをもう一度考える必要がある。
・流れで子供たちの様子が見えるといいと思う。子供たちも自分の成長を実感できる。
・子供たちの体力向上をどのようにしていくかを考えていきたい。

主な意見から

次回の会議日程

5/18(木)

図書室

【協議・承認事項】

【報告事項】

＜会長あいさつ＞
・新年度になりました。よろしくお願いいたします。
＜校長あいさつ＞
・4月に着任しました。地域の力を改めて実感しました。よろしくお願いいたします。
＜学校経営計画について＞
・コロナ後の教育活動が今年度の課題に一つである。（子供たちにとって何がよいのか。）
・東京都体育健康推進校として、どのような体力向上ができるか考えていく。
＜各学年より＞
・元気に過ごしている。　・学年が上がり、頼もしさも感じている。
・子供たちの興味を高めるために、地域とのつながりを大切にしていきたい。
・素直な子供たちが多く、前向きな意見もたくさん子供たちから聞かれた。

【協議事項】

「新しい学年になった ももしの子供たちの様子から」

様式２


	様式２

